

Informe de Actividades Octubre 2022

Quetzaltenango 31 de octubre de 2022

Licda.

Lizett Marie Guzmán Juárez

Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional

Su Despacho

Respetuosamente me dirijo a usted, para presentar el Informe de Actividades realizadas durante el periodo del 3 al 31 de Octubre de 2022, con el fin de dar cumplimiento a la cláusula tercera del CONTRATO ADMINISTRATIVO DE SERVICIO TÉCNICO, que a continuación se describe:

1. Contrato No. DSESAN-861-2022-029
2. Nombre: Ana Gabriela Guillén Pérez
3. Unidad Administrativa: Fortalecimiento Institucional / Quetzaltenango
4. A continuación detallo las actividades realizadas:

No.	ACTIVIDADES CONTENIDAS EN CONTRATO	ACTIVIDADES REALIZADAS
1	a) Apoyar la conformación, funcionamiento y/o monitoreos de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional (COMUSAN y COCOSAN) o similar, para la implementación de acciones de Seguridad Alimentaria y Nutricional.	<ul style="list-style-type: none">• Reunión de la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional (COMUSAN), con el apoyo de Instituciones del municipio de San Mateo, donde se aprovechó el espacio para dar a conocer el listado para la solicitud de alimentos donde se seleccionaron las comunidades Categorizadas en el municipio de San Mateo, siendo la cantidad de 748 familias en Insan. Se invitó a los integrantes de la Comusan a participar en la elaboración de platillos nutritivos según el recetario Buena Alimentación de niños y niñas Ideas para alimentar de forma sana y nutritiva a niñas y niños de 6 meses en adelante, teniendo como resultado de la reunión en acuerdos y compromisos replicando a nuestros grupos de madres con nuestros niños y niñas.
2	b) Acompañar y orientar el monitoreo del cumplimiento de los objetivos y diagnóstico de situación del Plan Operativo Anual de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional –COMUSAN- o similar, elaborar estudios para promover la inclusión de acciones en proyectos y programas de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el marco del Plan Operativo Anual de Seguridad Alimentaria y Nutricional –POASAN-, para su respectiva retroalimentación a la Delegación Departamental de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la República –SESAN-.	<ul style="list-style-type: none">• Apoyo y acompañamiento en presentación y actualización de datos registrados a niños con DA, con encargada de PROSAN. Apoyo y seguimiento a grupo de mujeres madres de niños con bajo peso, visita a grupo de mujeres para verificar la siembra de semilla recibida por la Mancomunidad Metrópoli de Los Altos.
3	c) Apoyar el seguimiento y la realización de actividades en el ámbito municipal y comunitario, a fin de monitorear el cumplimiento de objetivos de planes institucionales como el Plan Estratégico en Seguridad Alimentaria y Nutricional, Planes Coyunturales, entre otros.	<ul style="list-style-type: none">• Acompañamiento a Prosan, en visita domiciliar a madres de niños diagnosticados con DAM. dando el seguimiento cada 15 días, pesando y tallando en Centro de Salud. Seguimiento casos de niños de bajo peso en peligro de caer en DAM, realizando visitas con Maga, dando charlas y enseñando recetas nutritivas para los mismos.

4	d) Apoyar a las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional –COMUSAN- o similar en los procesos de seguimiento, diseño, consolidación, aplicación de las estrategias, metodologías y la implementación de diagnósticos Municipales y Comunitarios de la situación Alimentaria y Nutricional, que permitan contar con la información para elaborar los informes de Salas Situacionales, entre otros.	<ul style="list-style-type: none"> • Se participó en Reunión mensual del Comude en el municipio de San Mateo con los Cocodes, Instituciones Gubernamentales y no Gubernamentales. Apoyo y acompañamiento en reunión de mesa técnica con Maga, Mides y Salud, para obtener información sobre los casos de niños con DA. Coordinando actividades. Apoyo y acompañamiento con Inspectora de Saneamiento Ambiental para realizar tomas de agua domiciliar y medir el porcentaje de cloro en el agua.
5	e) Apoyar las acciones relacionadas con la implementación de herramientas e instrumentos de monitoreo y valoración del Sistema de Información Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el ámbito municipal y comunitario.	<ul style="list-style-type: none"> • Apoyo y acompañamiento en Monitoreo de la 7a. Entrega de alimentos en la Escuela Santucur, San José Pachimachó, El Rosario, Los Cayax y Elisa Molina de Sthal para verificar el buen estado de los alimentos entregada a los padres de familia . Apoyo y acompañamiento a representante de la Comisión Municipal de Niñez y Adolescencia conjuntamente con Prosan para socializar casos de niños menores de 5 años.
6	f) Documentar, sistematizar e informar al Delegado Departamental, sobre las actividades, reportes e informes de avance y proyectos, informes de valoración y análisis de resultados u otros de información específica que le correspondan a nivel técnico y administrativo que sea requerido por el Delegado Departamental o autoridades superiores.	<ul style="list-style-type: none"> • Suplementación de vitaminas a niños menores de 5 años. Suplementación a mujeres en edad fértil. Acompañamiento en la suplementación de vitaminas a niños menores de 5 años y mujeres en edad fértil, para un buen estado nutricional. Apoyo y acompañamiento en realización de Mesa Técnica para dar seguimiento a caso de niños diagnosticados con DAM, y caso secundario.
7	g) Otras actividades que le sean requeridas por el Delegado Departamental, Dirección de Fortalecimiento Institucional, Subsecretaría Técnica y Despacho Superior.	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamiento en reunión de equipo con Delegado Departamental y Facilitador Regional para tratar temas de avances y así mismo capacitaciones virtuales desde las oficinas centrales.

5. Los documentos que respaldan el producto del trabajo realizado se encuentra en los archivos de la dirección de Fortalecimiento Institucional de SESAN.

Atentamente,

f) 
 DPI 2489 72146 0901

f) 
 Licenciado Rafael Salinas Gallardo
 Director de Fortalecimiento Institucional
 Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional
 -SESAN-

f) 


f) _____